



TTV Geismar wieder aktiv

Am 7. Juni konnte das Training beim TTV Geismar wieder aufgenommen werden. Die Trainierenden freuten sich nach so langer Pause mal wieder den Schläger in der Hand halten zu können. Die Einhaltung des Hygienekonzepts ist zur Gewohnheit geworden und die Kontaktnachverfolgung wurde durch das Einchecken über die LucaApp erleichtert.

Wer Interesse hat, selber den kleinen weißen Ball über das Netz zu spielen, ist herzlich beim Training willkommen. Die Trainingszeiten und weitere Informationen, wie das einzuhaltende Hygienekonzept, sind zu finden unter: www.ttvgeismar.de

Auch die Punktspielsaison startet wie gewohnt im September. Der TTV Geismar hat sechs Herren-, zwei Damen- und leider nur noch eine Jugendmannschaft gemeldet. Die Aktiven hoffen, dass die Saison nunmehr durchgespielt werden kann und nicht wie im Vorjahr Ende Oktober wieder abgebrochen werden muss.

Die Jahreshauptversammlung, die eigentlich im ersten Quartal stattfindet, ist für den 8. September 2021 geplant.

(Foto und Text: Sandra Schwarzer)

